

29.06.2021

## Kärntner BILLA PLUS- Mitarbeiter:innen spenden 14.200 Euro an die Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe



*Kärntner BILLA PLUS-Mitarbeiter:innen spenden 14.200 Euro an die Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe*

*BILLA PLUS-Mitarbeiter:innen übergeben stellvertretend für die Kärntner BILLA-Familie den Spendencheck an Evelyne Ferra, Obfrau Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe (4.v.r.).*

Anlässlich der Umstellung von MERKUR auf BILLA PLUS sammelten die Mitarbeiter:innen in BILLA PLUS-Märkten österreichweit Spenden für den guten Zweck – dies im Rahmen eines internen Wettbewerbs und auf ganz unterschiedliche, kreative Art und Weise. So wurden beispielsweise Flohmärkte veranstaltet, hausinterne Spezialitäten oder Überraschungssackerl gegen eine Spende verkauft oder Kund:innen um Lebensmittelspenden für lokale Sozialmärkte oder karitative Einrichtungen gebeten. Insgesamt sind durch das Engagement der Kund:innen und der BILLA PLUS-Mitarbeiter:innen im Rahmen der Spendenaktionen österreichweit rund 95.000 Euro zusammengekommen, die allesamt dem guten Zweck dienen. Über den ersten Platz im internen Spendenmarathon dürfen sich die BILLA PLUS-Standorte in Kärnten freuen – sie waren die fleißigsten Spendensammler.

- Mitarbeiter:innen aus neun BILLA PLUS-Märkten konnten bei einem internen Spendenwettbewerb die meisten Gelder für den guten Zweck sammeln.
- 9.200 Euro kamen durch den Verkauf von handgemachten Sacherwürfeln und Torten zusammen – diese wurden gemeinsam mit dem Preisgeld von 5.000 Euro an die Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe übergeben.
- Insgesamt spendeten alle BILLA PLUS-Märkte österreichweit im Zuge der Aktion 95.000 Euro für gute Zwecke.

29. Juni 2021 - Anlässlich der Umstellung von MERKUR auf BILLA PLUS sammelten die Mitarbeiter:innen in BILLA PLUS-Märkten österreichweit Spenden für den guten Zweck – dies im Rahmen eines internen Wettbewerbs und auf ganz unterschiedliche, kreative Art und Weise. So wurden beispielsweise Flohmärkte veranstaltet, hausinterne Spezialitäten oder Überraschungssackerl gegen eine Spende verkauft oder Kund:innen um Lebensmittelspenden für lokale Sozialmärkte oder karitative Einrichtungen gebeten. Insgesamt sind durch das Engagement der Kund:innen und der BILLA PLUS-Mitarbeiter:innen im Rahmen der Spendenaktionen österreichweit rund 95.000 Euro zusammengekommen, die allesamt dem guten Zweck dienen. Über den ersten Platz im internen Spendenmarathon dürfen sich die BILLA PLUS-Standorte in Kärnten freuen – sie waren die fleißigsten Spendensammler.

Sacherwürfel und Torten für den guten Zweck

Mit dem Verkauf von süßen Sacherwürfeln und handgefertigten Tortengrüßen konnten die Teams von neun Kärntner BILLA PLUS-Märkten im April mehr als 9.200 Euro Spendengelder lukrieren. Als Wertschätzung für diese außerordentliche Leistung wurden die Sieger-Märkte von BILLA mit einem Preisgeld von 5.000 Euro

belohnt. Auch hier bewiesen die Mitarbeiter:innen soziales Engagement und spendeten ihren Gewinn zusätzlich an die Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe. In Summe konnten nun 14.200 Euro an den lokalen Verein übergeben werden.

BILLA Vertriebsdirektor Kurt Aschbacher zeigt sich begeistert: „Mit dieser schönen Aktion wollten wir hier in Kärnten ein zusätzliches ‚Plus‘ für die Region schaffen und im Sinne des nachbarschaftlichen Miteinanders etwas Gutes tun. Dass nun sage und schreibe 14.200 Euro zusammengekommen sind, macht uns unglaublich stolz. Vielen Dank an unsere spendablen Kund:innen und unseren Marktmanager:innen, die gemeinsam mit ihren Kolleg:innen in den Kärntner BILLA PLUS-Märkten gemeinsam Großartiges geleistet haben.“

Evelyne Ferra, Obfrau der Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe, betont: „An dieser Stelle möchte ich ein großes Dankeschön an die gesamte BILLA-Familie aussprechen und ein großes Lob für diese tolle Aktion. Wir freuen uns wirklich sehr darüber, dass die BILLA PLUS-Märkte es ihren Kund:innen ermöglicht haben, zur Feier der Umstellung ein solidarisches Zeichen zu setzen und natürlich auch über diese außerordentliche Summe.“

---

## **Infotext**

Seit 66 Jahren gehört BILLA einfach zu Österreich. Damals wie heute setzt sich BILLA für Lösungen ein mit dem Ziel, allen ein volleres Leben zu ermöglichen. Mit über 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern liefert BILLA Tag für Tag in 1.100 Filialen und im BILLA Online Shop Produkte in hervorragender Qualität und zu einem familienfreundlichen Preis. Das BILLA Sortiment reicht von einer breiten Palette an Markenartikeln bis zu den erfolgreichen Eigenmarken. Darunter die Ja! Natürlich Bio-Produkte, die hochwertige BILLA Eigenmarke und die Diskontlinie clever®. BILLA entwickelt sein Produkt- und Serviceangebot ständig weiter, um den individuellen Bedürfnissen der Menschen in Österreich gerecht zu werden und ihnen tagtäglich ein Leben voller Genuss und Leichtigkeit zu ermöglichen. BILLA gehört zur REWE International AG, einem der größten Lebensmittelhändler Europas. Nachhaltigkeit hat BILLA in seiner Unternehmensstrategie umfassend verankert: Heute sind schon viele der 1.100 BILLA Filialen in Österreich energieeffizient. BILLA ist seit Mai 2019 Teil des jö Bonus Clubs, dem größten Multipartnerprogramm Österreichs. BILLA ist Vorreiter im heimischen Online-Lebensmittelhandel und mit seinem Online Shop als einziger Vollsortimenter des Landes in der Lage, österreichische Haushalte persönlich zu beliefern. Kunden, die im BILLA Online Shop bestellen, können in Click & Collect Filialen ihren Einkauf frisch und fertig verpackt abholen, ohne an der Kassa warten zu müssen. Damit ist BILLA ein wichtiger Nahversorger, der weiß, was das Leben voller macht.

Mehr Infos unter: <https://www.billa.at> (<https://www.billa.at>)

## **Kontakt**

Team Mediarelations

REWE International AG

IZ NÖ-Süd, Straße 3, Objekt 16

2355 Wiener Neudorf

Tel: +43 2236 600 5265 (tel:+4322366005265)

E-Mail: [mediarelations@rewe-group.at](mailto:mediarelations@rewe-group.at) (<mailto:mediarelations@rewe-group.at>).

## Downloads



Kärntner BILLA PLUS-Mitarbeiter:innen spenden 14.200 Euro an die Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe

BILLA PLUS-Mitarbeiter:innen übergeben stellvertretend für die Kärntner BILLA-Familie den Spendencheck an Evelyne Ferra, Obfrau Kärntner Kinder-Krebs-Hilfe (4.v.r.).

© BILLA AG